

Iglesia en Cantabria y Mena

EL MOVIMIENTO DE LA ADORACIÓN NOCTURNA, INVITA A PARTICIPAR EN UNA VIGILIA QUE SE CELEBRARÁ ESTE SÁBADO 6, EN LA CATEDRAL, CON MOTIVO DEL CORPUS CHRISTI

.- La Vigilia ante el Santísimo se realizará entre las 21 horas del sábado y las 8 de la mañana del domingo, jornada del Corpus

.- La Adoración Nocturna se fundó en la Diócesis de Santander en el año 1.900

Con motivo de la solemnidad del Corpus Christi, el movimiento diocesano de la Adoración Nocturna celebrará, este sábado, una Vigilia de Oración y de adoración nocturna al Santísimo, entre las 21:00 horas y las 08:00 horas de la mañana del domingo.

Los organizadores han mostrado su deseo de invitar a todas aquellas personas que lo deseen a los turnos de oración, que serán de una hora.

El programa se inicia a las nueve de la noche con el rezo del santo Rosario que dará paso a una misa. A su término, se efectuará la oración de presentación de Adoradores, así como de unos salmos y después se realizará una breve lectura con tiempo de oración en silencio.

Por último, se celebrarán los turnos de adoración ante el Santísimo en silencio y en las horas señaladas se efectuará el rezo de la Liturgia de las Horas.

Adoración Nocturna desde 1900

La Adoración Nocturna es una asociación de fieles laicos que tiene como fin esencial “vivir la Eucaristía”, para lo cual adoran y velan a Jesús sacramentado durante la noche, “comunitariamente, y en comunión con toda la Iglesia”.

Con ello también pretenden “estar en actitud de espera hacia el Señor en su Segunda venida gloriosa” para lo cual se reza el Oficio de Lecturas, que es la oración continua de la Iglesia universal.

Esta asociación eclesial dispone de la página web www.laredcantabra.com/anesantander en la que se puede consultar las características, objetivos, turnos y convocatorias de la Adoración Nocturna.

La Adoración Nocturna lleva establecida en la Diócesis de Santander desde el año 1900. En Cantabria, además de en la capital, funciona en Torrelavega, Reinosa, Los Corrales, San Vicente de la Barquera y Castro Urdiales. Cada turno, o grupo de adoradores, realiza su vigilia una vez al mes. En su seno hay miembros que llevan más de 40 años vinculados a la Adoración.

Desde este grupo de oración se destacó que esta experiencia “logra que seamos como una gran familia” en la que se crea mucha “hermandad entre las personas”, porque además “unos oramos por los otros, o nos apoyamos en momentos de aflicción”.

Durante las vigiliass los grupos se turnan para “adorar a Dios por la noche” en representación de “toda la humanidad y en nombre de toda la Iglesia” y se recordó que en España este movimiento fue establecido en el año 1877.

La misión del adorador consiste “en disfrutar de la presencia real de Jesús en el Santísimo Sacramento y en conversar personalmente con Él durante el silencio de la noche y en comprometerse para realizar entre los hombres su mandamiento de amor”.

GABINETE DE PRENSA
Santander, 3-JUNIO-2015
www.diocesisdesantander.com
prensa@diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19